

城北だより

舞鶴市立城北中学校 学校だより 令和6年11月1日 第8号 https://johoku-maizuru.edumap.jp/

PPPPV

みんなで作り上げた 体育祭・城北祭



秋が深まり、夜の寒さが強まってまいりました。保護者、地域の皆様方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのこととお喜び申しあげます。

10月は体育祭、城北祭を開催いたしました。大変多くの保護者、地域の皆様にご来校いただき、生徒たちが頑張っている姿にたくさんのご声援や温かい拍手を送っていただき、誠にありがとうございました。

体育祭は晴天の下、種目、色演技等に元気いっぱい活躍する生徒の姿が見られました。夏休みからリーダーを中心に取り組みを進めました。実行委員は色テーマの決定、テーマに基づいた演技の構成などを考えました。3年生の実行委員を中心に演技の練習を進め、当日は青・赤とも自分たちの体を目一杯使ってテーマを表現しました。垂れ幕委員は色テーマをイメージした垂れ幕作成に向け、夏休みから下絵を考え、着色の作業を計画的に進めました。青・赤それぞれ立派な垂れ幕を完成させ、体育祭に彩を添えてくれました。種目委員は学年種目の立案、種目練習の指示、当日の道具の出し入れ等、競技がスムーズに進行できるように活動しました。競技の実況も臨場感が伝わるよう工夫されていました。競技の部は選抜リレーで勝敗が決する大接戦となりました。色代表のランナー、それを応援する仲間、それぞれが仲間のために

城北祭は各学級でパートリーダーを中心に取り組みを進めました。当日までの2週間、6時間目になると
松内は歌声であるれていました。始めは辛和な不安定で、心た、つになりまれた。

校内は歌声であふれていました。始めは音程も不安定で、心も一つになりきれないこともありましたが、パートリーダーからの声掛けや他の学級との交流で、気持ちが高まり、きれいな歌声に変わってきました。当日は「自分たちの最高の合唱」を目指し、心を一つにした美しいハーモニーを体育館に響かせてくれました。

懸命に頑張る姿がとても印象的な体育祭でした。



また、5組の吉原太鼓は1学期から地域の方にお世話になり練習に励みました。オープニングでは力強い 太鼓の音が響きわたりました。午後の吹奏楽部の発表も素晴らしい演奏で、会場のみなさんと一体感が 本当に素敵でした。

一人一人が自分の役割を果たし、仲間と心を一つにし、精一杯力を発揮した体育祭、城北祭でした。

さすが中学3年生

この2つの行事で3年生の成長を感じました。1つ目は体育祭の大縄跳び。コロナ禍が明け、初めて学級全員で跳んだ大縄跳びでしたが、早くコツをつかみ「1,2,・・・」と息を合わせて跳ぶ姿、そして、何より縄の回し手の安定感は他の学年にはないものでした。2つ目は城北祭での学年合唱。小学6年生の素晴らしい合唱の後でしたが、それを上まわる深みのある歌声で「正解」という曲を歌いあげました。歌詞に中学校3年間の経験や想いを込めて歌っていると感じました。行事や日常生活の中で3年生の成長を感じる場面が数多くあります。中学校生活も残り5か月。城北中の最上級生として頑張る姿を1,2年生に見せてほしいと思います。そして自分の希望進路を実現することを願ってます。

心を合わせて

10月のある日、タンデム(2人乗り自転車)でサイクリングをする人を見かけました。 その時、初めてタンデムに乗った時のことを思い出しました。前で運転するのは普通の自転車と同じですが、後ろは自分の思うように運転できず、転倒しないか不安に感じました。上手に運転するコツは、前の人の掛け声に合わせて後ろの人は、ただペダルを漕ぐだけです。後ろは前の人を信じて漕ぎ、前は後ろの人を気遣い「曲がる・止まる」などの声をかけながら運転する。そうすることで気持ちのいいサイクリングができます。相手を信じる、相手を気遣うことは日常生活においても大切なことです。そのことがみんなが安心して生活を送ることにつながります。今後も様々な教育活動において、一人一人が力を発揮できるよう支援してまいります。ご協力よろしくお願いいたします。 校長 木下 真吾 教職員一同

【大会結果】

- 〇第59回中丹地区中学校バスケットボール新人大会 優勝 男子パスケットボール部
- 〇京都府大会中丹代表決定戦 優勝 野球部 (京都府大会出場 11/23・24 園部高校)
- 〇令和6年度近畿中学生ソフトテニス選抜 インドア大会中丹予選会 男子 第5位 神原 蒼 片岡 奏人

女子 第3位 村尾 あこ 神原 芽生

〇令和6年度京都府中学生ソフトテニス選抜1年生大会 中丹予選会 男子個人

第3位 塩見 悠人 木下 龍羅

※上記の3ペアは京都府大会出場

〇京都地域クラブ対抗戦水泳競技大会

バタフライ 50m・個人メドレー200m 第2位 宮城梨穂 背泳ぎ 50 m 第4位 宮城梨穂

【体育祭】

体育祭当日は、天候に恵まれ、学年種目、大縄跳び、選 抜リレー、色別集団演技を行いました。今年から大縄跳び の競技方法を学級全員で跳ぶ方法に戻しました。学級全員 で声を掛け合い、目標に向かって跳ぶことで学級の絆が深 まりました。

これまでの先輩が繋いできてくれた伝統のある体育祭 を今年の3年生も後輩に引き継いでくれました。

参観いただいた保護者や地域の皆様、審査員をお世話 になりましたPTA役員様、地域支援協議会の方々、あ りがとうございました。









【城北祭】

今年度の城北祭は、5組の和太鼓「吉原太鼓」の発表 と学年別の合唱コンクールを行いました。また、城北校 区の小学校6年児童が城北中体育館に集まり、小6合同 合唱「生きている証」を発表しました。3年生による学 年合唱「正解」も披露し、児童・生徒たちは練習の成果 を精一杯発揮しました。午後からは吹奏楽部の演奏も披 露しました。

保護者の皆様、多数のご来校ありがとうございました。







【11月の行事予定】

※17:00 下校を基本とします。

1日(金)2年生職場体験

教育相談週間~15日(金)まで 45分授業

3日(日)吹奏楽部定期演奏会(14:00城北中学校体育館)

6日(水)全校集会

城北校区授業研究会(明倫小)

給食あり 13:25 下校

11日(月)地域支援あいさつ運動

おでかけひまわり

5時間目授業参観(2年生・5組)

6 時間目夢講演 稲垣裕之様 (競輪選手)

※夢講演は、保護者の方もご参加いただけます。

20日(水)生け花教室・部活動あり

21日(木)~28日(木)部活動停止

27日(水)学期末テスト (実技) テスト後授業 15:50 下校

28日(木)午前中テスト 給食なし 12:35下校

29日(金)学期末テスト後授業 部活再開 16:00 下校

※ノー部活デー(6日・13日)

※SC 来校日(5日・12日・19日・26日)

【12 月の行事予定】

12 月は下校 16:50 を基本とします。 2日(月)PTA 城北校区挨拶運動 全校集会・避難訓練 小学校部活動体験 (午後)



5日(木)トークフォークダンス

9日(月)おでかけひまわり

10日(火)地域支援あいさつ運動

11日(水)~17日(火)三者面談(全学年)

(午前授業、給食なし、部活あり 16:15 下校)

14日(土)舞鶴アンサンブルコンテスト(吹奏楽部)

18日(水)生け花教室

24日(火)2学期終業式

27日(金)~1月5日(日)学校閉鎖日

※学校閉鎖期間は、資源回収をお休みします。

1月6日(月)から開始します。ご協力よろしく お願いします。

【10/28 メダリストによる柔道授業】

講師にアトランタオリンピック柔道銀メダリストの中村行 成先生をお招きして体育科授業で柔道を指導していただきま した。また、銀メダルも見せていただき貴重な体験をさせて いただきました。ありがとうございました。





【資源回収】 いつでも学校で回収しています!

多くの方にご協力いただき、ありがとうございます。 収益は963,250円(4月~10月)となっております。今後と もよろしくお願いいたします。

回収品目:アルミ缶・段ボール・新聞・雑誌



